



Communiqué de presse
12 avril 2021

Samedi 17 avril - Journée mondiale de la femme digitale :

Zoom sur HeHop, l'application qui lutte contre les violences soutenue par le Fonds de Solidarité Oui Care

A l'occasion de la journée mondiale de la femme digitale, dédiée aux entrepreneuses du numérique et à l'innovation au féminin, le Fonds de Solidarité Oui Care souhaite rendre visible une initiative qu'il soutient : HeHop, une application qui permet aux femmes victimes de violences de stocker des preuves en toute sécurité. Conçu par une femme pour les femmes, ce dispositif se positionne comme le bras armé technologique de la violence en huis clos.

Une application mobile pour lutter contre les violences et garantir la traçabilité des preuves

Créée en 2019, HeHop est une association qui lutte contre les violences conjugales. Partant d'un constat effrayant - 80% des plaintes pour violences conjugales et 90% des plaintes pour agressions sexuelles et harcèlement au travail sont classées sans suite, faute de preuves - HeHop lance en 2020 une application mobile gratuite, permettant d'enregistrer des preuves sur la blockchain, comme des photos, des fichiers audio ou vidéo témoignant de violence dans la sphère privée, professionnelle ou publique. Les éléments ainsi rendus infalsifiables sont ensuite sécurisés dans un coffre-fort numérique et sont recevables lors de procédures judiciaires. De la capture jusqu'à leur remise aux autorités judiciaires, HeHop permet une traçabilité totale des preuves.

L'application devient le bras armé technologique de la violence en huis clos et sert la justice et l'intérêt général. *"Donner les moyens à toute personne victime de violence en huis clos de faire entendre sa parole, faire valoir ses droits et contribuer à une société plus pacifique"*, tel est l'objet de HeHop présenté par Sandy Beky, la Présidente et fondatrice de l'association. Fin 2020, une femme a vu sa plainte auprès du Commissariat traitée, grâce au fichier audio qu'elle avait capturé avec HeHop. Cette preuve a été déterminante pour que l'accusation ne soit pas rejetée et que sa plainte soit instruite.

Un soutien du Fonds de Solidarité Oui Care

Le groupe Oui Care, leader français des services à la personne, est engagé dans la lutte contre les violences faites aux femmes depuis 2017. Parmi les 18 000 salariés du Groupe, 94% sont des femmes. Les entreprises du Groupe adressent chaque année 5,1% de leurs bénéfices au Fonds de Solidarité Oui Care, qui accompagne les femmes salariées du Groupe victimes de violences et lutte contre les inégalités femmes/hommes. Le Fonds de Solidarité Oui Care soutient également financièrement des associations comme HeHop, dont la mission est d'aider les victimes, mais aussi les forces de police et la société à lutter efficacement contre leurs agresseurs.

Pour Sandy Beky : *“Le partenariat financier tel que celui de Oui Care permet à HeHop de travailler sur le déploiement territorial de son application, pour qu'elle soit connue du grand public, téléchargée et utilisée.”*

Julie Delpech, Déléguée général du Fonds de Solidarité Oui Care confirme : *“Soutenir les femmes pour les aider à quitter leur conjoint violent afin de se mettre en sécurité est l'une de nos principales missions. Il allait donc de soi pour nous de soutenir HeHop et ainsi aider les femmes à ce que leur dépôt de plainte ne soit pas classé sans suite et qu'elles puissent être réellement protégées et leurs agresseurs punis. Cette application vient combler un vrai manque et permet d'être encore plus performant dans la lutte contre les violences conjugales.”*

A propos du Fonds de Solidarité Oui Care

Les entreprises du Groupe Oui Care - leader des services à domicile en France, 9 marques BtoC dont O2 et APEF - versent 5,1% de leurs bénéfices au Fonds de Solidarité, qui lutte contre les violences faites aux femmes et contre les inégalités femmes/hommes.

Contacts presse :

Groupe Oui Care

Marina Rezé : 07 63 75 10 59 / marina.reze@ouicare.com

KBZ Corporate pour Oui Care

Sandra Tricot : 06 65 85 85 65 / stricot@kbzcorporate.com

Laurence Martin : 06 47 69 85 99 / lmartin@kbzcorporate.com

A propos de HeHop

HeHop - Help For Hope est une association de loi 1901 reconnue d'intérêt général. C'est la blockchain au service de la lutte contre les violences, qu'elles aient lieu dans la sphère privée ou professionnelle. En octobre 2020 quelques mois seulement après le lancement de son application, HeHop gagne l'Open call 2020 organisé par Be-Hub for Europe et fait partie des 30 startups européennes les plus prometteuses de la blockchain.



Site internet : <https://hehop.org>

Retrouvez l'actualité de HeHop sur les réseaux sociaux :

HeHop : [Facebook](#) | @_HeHop : [Twitter](#) | HeHop : [LinkedIn](#) | HeHop – Help For Hope : [YouTube](#)

Contact presse :

Chris Dorival : 06 52 94 17 67 / chris@hehop.net